1. Spieltag beim Vestischen Golfclub Recklinghausen

Die Fußstapfen unserer Vorgänger waren groß, sehr groß. Nachdem die Clubmannschaft im letzten Jahr mehr oder weniger geschlossen ihren Rücktritt erklärt hatte, musste ein neues Team her. Und so fanden sich 8 unerschütterliche Grevenmühler, die bereit waren, Minus-Handicappern und Regionalliga-Absteigern Paroli zu bieten.

"Spaß haben!" war also die Order von Captain Mathes. Und darin waren wir auf dem tollen Platz beim Vestischen in Recklinghausen wirklich gut.

Dino (89) war unser Spitzenreiter, es folgten Arnd (91), Justin (92), Jacek (94), Suk-Pil (97), Frank (99), Udo (101), Jan (106). Insgesamt also doch etwas durchwachsen. Zum Erstplatzierten aus der Schwarzen Heide lagen dann auch nur schlappe 101 Schläge, zum Vorletzten aus Castrop-Rauxel immerhin noch 61.

Ein kleiner Trost beim Blick auf die Nettowertung: Arnd auf Platz 4 und Justin auf dem Siebten.

Am nächsten Spieltag geht's nach Hösel, wo parallel die 1. Bundesliga spielen wird. Wir werden also wieder in bester Gesellschaft sein und jede Menge Spaß haben.

